

CLUBES

El Consejo Insular deniega a Mallorca la construcción de la residencia para su cantera

El club había previsto una inversión de medio millón de euros para el proyecto, con una capacidad de entre dieciocho y veintidós futbolistas.

Palco23
4 nov 2020 - 16:12



El RCD Mallorca se queda sin residencia para su cantera. La Comissió d'Ordenació del Territori i Urbanisme del Consejo Insular ha denegado la solicitud del club para ejecutar el proyecto al no aceptar el aumento de la edificabilidad ni el uso residencial en suelo rústico, según ha avanzado *Diario de Mallorca*.

Los técnicos han considerado que los terrenos de la ciudad deportiva Antonio Asensio no reúnen los requisitos del Pla General d'Ordenació Urbana para cambiar el uso de la instalación existente.

Este proyecto es un revés a la entidad, ya que era una vieja aspiración del expresidente y expropietario de la entidad, Vicenç Grande. La idea de los actuales propietarios es

levantar una residencia que pueda acoger entre dieciocho y veintidós futbolistas.

La inversión prevista para el proyecto era de medio millón de euros. Ahora, el proyecto tendrá que esperar. La entidad ha manifestado en varias ocasiones las trabas burocráticas para materializar el proyecto.